

Liebe Künstlerinnen und Künstler,

ich hoffe ihr hattet schöne Osterferien und habt viele bunte Eier gefunden.

Heute wollen wir uns, passend zum Frühling, mit der Grundfarbe Gelb befassen.

Gelb ist eine dem Gold, der Sonne und dem Licht nahe stehende Farbe.

Es ist vor allem in Ostasien von großer Bedeutung. In China ist es sogar die Farbe des Glücks!

Auch Maler haben Gelb immer wieder als Farbe des Lichts und der Wärme verwendet.

Zu den bekanntesten Bildern gehören die „Sonnenblumen“ von Vincent van Gogh, 1888 gemalt.

Aufgabe bis 18.4.:

Vergleiche die verschiedenen gelben Farbtöne in dem Bild „Sonnenblumen“ von Vincent van Gogh.

Male einen Blumenstrauß mit Vase in verschiedenen Gelbtönen.

Arbeite mit Wasserfarben und mische deine Farbtöne auch mit Ocker und Orange.

Für die Blätter und Blütenstengel kannst du ein zartes Grün verwenden.

Ich wünsche dir viel Freude und freue mich über dein Bild!

Viele Grüße von S. Dunz